



Otorgamiento de créditos a personas fallecidas, sobrecostos y equipos sin instalar: la Auditoría detecta anomalías por 1.038 millones de pesos



En el primer informe sobre el gasto público del Gobierno mexicano y los órganos autónomos en 2021, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades en el desembolso de [1.038 millones de pesos](#), unos 51 millones de dólares. La ASF remitió este jueves a la Cámara de Diputados el resultado de 207 auditorías que conforman la primera entrega de la Fiscalización de la Cuenta Pública del año pasado, que supone el 10% de las 2.034 auditorías programadas. El gasto federalizado de Estados y municipios es el área donde se encuentran la mayor cantidad de anomalías con 447 millones de pesos, principalmente, en seguridad con 252 millones y educación con 385 millones de pesos.

<https://elpais.com/mexico/2022-07-01/otorgamiento-de-creditos-a-personas-fallecidas-sobrecostos-y-equipos-sin-instalar-la-auditoria-detecta-anomalias-por-1038-millones-de-pesos.html>